

Fecha: 06-01-2022 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Actualidad
Título: 19 denuncias por cierres de accesos a playas se han registrado en Ñuble

Pág.: 4 Cm2: 117,4 VPE: \$ 97.437 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200 ■ No Definida

## 19 denuncias por cierres de accesos a playas se han registrado en Ñuble

## BIENES NACIONALES. Autoridades llamaron a denunciar situaciones.

on 19 las denuncias que se han ingresaron durante los últimos meses en la Región de Ñuble por el cierre de accesos a playas en las comunas de Trehuaco, Pinto, San Fabián, Chillán, Quillón, Cobquecura, Yungay y San Carlos.

Carolina Navarrete, seremi de Bienes Nacionales en Ñuble, detalló que se trata de denuncias realizadas por vecinos a través de las distintas plataformas implementadas por el Ministerio de Bienes Nacionales.

"Una de las tareas que tenemos como servicio es preocuparnos del buen uso de la propiedad fiscal, incluidos los bienes nacionales de uso público como las playas de río y mar. Por lo mismo, queremos que los vecinos tengan claro que nadie les puede prohibir



CIERRES DE ACCESO A PLAYAS EN ÑUBLE HAN LLEGADO A 19.

el libre acceso a estos espacios que son de todos los chilenos y que tienen que denunciar este tipo de actos, de manera que podamos tomar medidas concretas si existe alguna irregularidad", dijo la Seremi.

Finalmente, la Seremi reiteró que para realizar las denuncias el Ministerio de Bienes Nacionales ha implementado una aplicación para celulares denominada PlayApp, disponible para Android e IOS, a través de la cual además se puede dar aviso del incumplimiento de las medidas sanitarias por covid-19 en las playas. ©3